Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Klimawandel und die Liebe zur Schöpfung. Eine neutestamentliche Annäherung UMWELT & DIGITALE WELT

## Klimawandel und die Liebe zur Schöpfung. Eine neutestamentliche Annäherung

Im Dialog Theologie und Naturwissenschaft setzt sich Pfarrer Dr. Hubert Meisinger mit einer neuen Verhältnisbestimmung zwischen Mensch und Mitwelt, der Rolle des Nächstenliebegebotes im Kontext einer Schöpfungstheologie und der Rolle des Geistes bei einer Zukunftsgestaltung auseinander. Link zum Artikel

TEILEN

**DOWNLOAD PDF DRUCKEN** 

<< zurück